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Деревня Чекмаш расположена от п. Арти в пяти километрах. Автобусы до нас не ходят.
Живет в деревне примерно 80 человек. Условия жизни ухудшились. Закрыли медпункт.
Решили проблему медицинской машиной, которая ходит на Чекмаш раз в неделю, с этим
изменением мы уже смирились.

  

Закрыли магазин. Тоже приезжает машина с продуктами раз в неделю. Как жить без
продуктов первой необходимости? Невозможно же купить даже хлеба или молока сразу
на неделю. Люди ждут машину хоть продуктовую, хоть медицинскую в снег, дождь,
жару и мороз. Неудобно жителям и продавцам.

  

Также есть вопрос по поводу дорог. Мы не помним, когда ремонтировались дороги в
деревне. Выбиты ямы, в распутицу машины купаются в грязи, с трудом выезжают. В
распутицу пройти от дома к дому невозможно. Убедительно просим хотя бы засыпать
ямы.

  

Водокачка сгнила. Проблема с водой.

  

Мы работали в совхозе, на фермах и не думали, что до такого доживем.

  

Жители, д. Чекмаш, 28 подписей

  

(Фамилии в редакции)

      

Отвечает глава Пристанинской сельской администрации В.М. Балашов:

      

Что касается деревни…
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- Уважаемые жители д. Чекмаш! Пристанинская сельская администрация разделяет
вашу озабоченность по поводу условий жизни в деревне Чекмаш. Действительно с
апреля 2015 года в связи с оптимизацией ГБУЗ СО «АЦРБ» в ряде деревень Артинского
района, в том числе и в д. Чекмаш, были сокращены фельдшерско-акушерские пункты.
Это было связано с тем, что затраты на содержание помещения ФАП и медицинских
работников были очень значительны, но тем не менее население деревень не осталось
без медицинской помощи, в соответствии с графиком работает передвижной
фельдшерский пункт.

  

Аналогичная ситуация сложилась с магазином в д. Чекмаш. Председатель райпо В.Е.
Овсюк пошла навстречу, прикрепила населённый пункт к одному из магазинов в п. Арти,
и раз в неделю в д. Чекмаш направляется автомашина с продуктами. Всё необходимое
можно заказать заранее по телефону.

  

Что касается дорог. В связи с тем, что денежные средства дорожного фонда не
поступают в полном объеме в бюджет Артинского городского округа, капитальный
ремонт и ремонт автомобильных дорог в 2016 году на территории Артинского
городского округа не предоставляется возможным.

  

По поводу проблем с водой: сложившаяся ситуация в д. Чекмаш характерна для
большинства населённых пунктов Артинского района. Существующие водопроводные
сети давно изношены и нуждаются в капитальном ремонте, но опять всё упирается в
финансирование. МУП «Водоресурс» делает всё, что в его силах, и оперативно
устраняет утечки и аварии.
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